

Schriften ihres Faches veröffentlicht haben, oder als Professoren angestellt sind. Die Zahl der Ärzte, welche an medizinischen oder wissenschaftlichen Schriften mitarbeiten oder sich als politische Zeitschriften beschäftigen, ist ebenfalls sehr beträchtlich; man zählt ihrer in Paris allein ungefähr 250. In Nordamerika ist diese Gattung am zahlreichsten, dann folgen Deutschland, Frankreich und England. Großbritannien ist infolge des das von Ärzten am meisten zugänglichen Land zu betrachten, als sie dort am ältesten werden. Wie dieses gute Beispiel von ihren Patienten befolgt wird, darüber giebt die Statistik leider keine Auskunft.

Deutsche Sozial-Nachrichten.

Wien, 20. März. In der gräßlichen Potischen Liqueurniederei im Montenuovo-Palais in der Schönngasse, deren Besitzer Herr und Frau Winternitz sind, brach ein heftiges Feuer aus, durch welches nicht nur der gesamte Vorraum im Laden zerstört wurde, sondern auch die Gewölbe unter lebensgefährliche Brandwunden erlitten.

Schneidemühl (Posen), 22. März. Ein eindrücklicher Fall der versuchten Entführung von der Militärschule wurde dieser Tage vor unerfreulicher Strafammer verhandelt. Bei der Sitzung vor der Ober-Exzess-Kommission erhielt nämlich der Schaftrichter Wihl, Krüger aus Klemzig mit entzündeten Augen, und zwar hatte er diese Entzündung künftig dadurch hervorgebracht, daß er sich in jedem Augenwinkel ein Stück Kautabat eintunnte. Er wurde zu 3 Monaten Gefängnis und 1 Jahr Exzessverurtheilt.

Regensburg (Bayern), 19. März. In München sind Friedrich Pfeiffer, Begründer des hiesigen weltberühmten Hauses gleichen Namens im Alter von 83 Jahren, und der Reichstagsabgeordnete für Regensburg und Landtagsabgeordnete für Stadtamhof Brauereibesitzer Joh. Brüll zu Mintraching im Alter von 70 Jahren gestorben.

Güstrow (Mecklenburg) 21. März. Schon seit längerer Zeit haben Verhandlungen stattgefunden, welche zu beenden, eine Wasserleitung durch die ganze Stadt zu legen. Die Kosten, welche dieses Unternehmen erfordert, betragen 143.500 M. Das Projekt hat der Director des Gas- und Wasserwerks in Altona, Baumeister Klemmel, ausgearbeitet. Ein Wasserhut und Filteranlagen an der Obernebel hofft er noch in diesem Jahre herstellen zu können. Die hierzu erforderlichen Kosten betragen 60.000 M.

Aus Thüringen, 19. März. Der deutsche Kriegerbund wird Pfingsten in Gotha seinen 9. Abgeordnetenabend abhalten. — Die Wurfsportgesellschaft in Gotha sind auch im vergangenen Winter sehr bedeutend gewesen, selbst nach außereuropäischen Staaten. — Der Maurer Hermann Emil Theodor Langhuth aus Milbitz bei Leuchel (Schwabburg-Rudolstadt) wurde wegen Rothaut unter Böllerschau bei Schmölln (Sachsen-Altenburg) gestellt am 8. November das Gut seines früheren Dienstherren in Döhrnitz in Brand, welches total niedergebrannte. Ein Grund für diese That vermag Keil nicht anzugeben; er wurde zu 6 Jahren Zuchthaus verurtheilt.

Langensalza, 20. März. Der Buchbindermischer K. H. Andres, 32 Jahre alt und unverheirathet, mache seinem Leben durch Erhängen ein Ende. Derselbe hat vor einigen Jahren hier ein Geschäft begründet, das bei seiner Tätigkeit einen guten Fortgang hatte, und genoss die Achtung und das Vertrauen aller Verleger, die ihn näher kennen zu lernen Gelegenheit gehabt hatten, jedoch soll er in letzter Zeit an Schwermuth gelitten haben. — Das glänzende Weiterfördern der Fertigkeiten und zahlreiche Arbeit findet jetzt auf den Feldern und in den Gärten statt.

Krotoschin (Polen), 23. März. Die projektierte Bahnstrecke Lissa-Krotoschin-Ostrowo ist vom Minister konzessioniert worden. Diese Bahn ist für unsere Stadt von der größten Wichtigkeit, denn durch dieselbe wird uns nicht nur eine bequeme Verbindung mit Ostrowo, die bis jetzt via Jaroschau erfolgt, geschaffen, sondern eine bedeutend billiger mit den Hauptstädten Berlin, Hamburg, was für den bedeutenden Getreideexport von der größten Bedeutung.

Nordhausen, 20. März. In Betracht der Auscheidung der Stadt Nordhausen aus dem bisherigen Kreisverbande vor einiger Zeit der Antrag des Magistrats, die Auscheidung zum 1. April d. J. auszusprechen zu wollen, vom Minister des Innern mit dem Bemerkern abgelehnt worden, daß zunächst eine Regulierung über die gemeinschaftliche Vermögenssubstanz stattzufinden habe. Auf die Replik des Magistrats ist nun die Nachricht eingegangen, daß nun die Auscheidung der Stadt Nordhausen aus dem Kreisverbande zum 1. April genehmigt worden sei.

Neisse (Schlesien), 22. März. Der verstorbene Maurermeister Müller hat unserer Stadt zwei Legate in der Gesamthöhe von 105.000 M.theils zu wohltätigen Zwecken, theils zur Verhöhnung der südlichen Promenaden testamentarisch ausgeschafft. Außerdem hat der Verstorbene der evangelischen Pfarrgemeinde 15.000 M. vermacht.

Samter (Polen), 21. März. Wegen Büchers und Meineids wurden die Kaufleute Louis Löwenthal und Lipmann Gasparius von hier vom Posener Schörgericht ersterer zu 2½, letzterer zu 3 Jahren Zuchthaus verurtheilt.

Bingham, Wall & Mayhew

Juwelere, No. 12 Ost Washington St., machen auf ihr großes Lager von eleganten goldenen Damenuhren aufmerksam. Nach dem Lager zu rechnen, werden dieselben zu sehr niedrigen Preisen verkaufen.

Dr. August Koenigs HAMBURGER



TROPFEN

das beste und sicherste Mittel gegen

Unverdaulichkeit, — Unverdaulichkeit,

Unverdaulichkeit, — Unverdaulichkeit,